Специальность 6-05-0321-01 Журналистика / Speciality: 6-05-0321-01 Journalism Учебная дисциплина, модуль «Теория медиа» / Academic discipline, module: «Media theory»

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Дисциплина «Теория медиа» подразумевает системное освоение студентами, обучающимися по специальности 6-05-0321-01«Журналистика», теоретических и прикладных знания о классификациях теорий медиа, формирование представления об особенностях и закономерностях журналистской деятельности в условиях глобальной электронно-цифровой конвергенции.	The discipline «Media Theory» implies the systematic acquisition by students studying in the specialty 6-05-0321-01 "Journalism" of theoretical and applied knowledge about the classifications of media theories, to form an understanding of the features and patterns of journalistic activity in the context of global electronic-digital convergence.
Формируемые компетенции / The formed competences	 владеть основами исследовательской деятельности, принципами аналитической деятельности, осуществлять поиск, анализ и синтез информации; применять теории и парадигмы современной журналистики для осуществления журналистской деятельности с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа. 	 master the basics of research activities, principles of analytical activities, search, analyze and synthesize information; apply theories and paradigms of modern journalism to carry out journalistic activities, taking into account the specifics of different types of media and other media.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате изучения дисциплины «Теория медиа» студенты магистратуры должны знать: • методологию исследований медиа и основные концепции постиндустриального и информационного общества; • классификацию теорий медиа с точки зрения инструментария и объектов исследования; • характеристику кластеров «новых» и «старых» медиа в медиасфере Беларуси; • миссию и предназначение журналистики; уметь: • логично и глубоко характеризовать понятийно-терминологический аппарат теории медиа как систему	As a result of studying the discipline « Media Theory», master's students should to know: • methodology of media research and the main concepts of post-industrial and information society; • classification of media theories in terms of research tools and objects; • characteristics of clusters of "new" and "old" media in the media sphere of Belarus; • mission and purpose of journalism; be able to: • logically and deeply characterize the conceptual and terminological apparatus of media theory as a system of fundamental knowledge; • evaluate media activity as an integral system in interaction with the technological tools of its functioning;

	фундаментальных знаний; • оценивать медиадеятельность как целостную систему во взаимодействии с технологическими инструментами ее функционирования; • планировать личностное участие в конкретной медиаструктуре; владеть: • профессиональной медиатерминологией и понятийно-терминологическим аппаратом; • навыками проектирования медийного контента с учетом технологических параметров, каналов и способов распространения (дистрибуции) готовой медиапродукции; • методами и приемами адаптации профессиональных медиа к новым информационно-технологическим компетенциям потенциальных аудиторий.	 plan personal participation in a specific media structure; have the skills in: professional media terminology and conceptual and terminological apparatus; skills in designing media content taking into account technological parameters, channels and methods of distribution of finished media products; methods and techniques for adapting professional media to new information technology competencies of potential audiences. 		
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	2	2		
Пререквизиты / Prerequisites	Основы журналистики, Технологии медиапроизводства	Fundamentals of Journalism, Media production technologies		
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3		
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	34/ 62	34/ 62		
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	опрос, реферат, презентация, выступление с докладом, творческое задание / зачёт	survey, essay, presentation, report, creative task / test		